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Interpellation urgente écrite 
Peut-on encore se former comme médecin à Genève ? 

Mesdames et 
Messieurs les députés, 

Devenir médecin à Genève relève, actuellement, de l’exploit intellectuel. 
Malgré l’absence de num erus clausus, les exigences sont tellement élevées 
que la plupart des étudiants sont mis en échec. Et paradoxalement, le nombre 
de médecins diplômés ne suffit pas au besoin de fonctionnement des hôpitaux 
universitaires et des hôpitaux de districts au niveau de la Suisse romande. La 
pénurie est telle, que nous devons engager des m édecins étrangers. Nous 
devons également payer des cours de langue et de remise à niveau pour que 
ces personnes puissent fonctionner dans nos institutions. 

Ironie du sort, de plus en plus de jeunes Suisses vont se former dans des 
pays de l ’Est et revi ennent avec u n diplôme de m édecin qui est 
immédiatement reconnu en Suisse. 

La Confédération semble se pré occuper de ce pr oblème puisqu’elle a 
demandé que les facultés forment 20 % de médecins en plus. 

Il semble que les cantons universitaires n’aient pas réagi favorablement, 
manque de moyens financiers mis à disposition. 

 
Ma question est donc la suivante : 
Quelles sont les d ispositions que l’Etat envisage de prendre pour 

permettre à plus de jeunes  Genevois et Confédérés d’entreprendre des 
études de médecine à Genève ? 

 


